

Toyota Arles fait sa bodega !

Le 18 avr. 2019 - Événement



A l'occasion de la féria de Pâques, la concession Toyota Arles organisait pour ses clients une soirée à la bodega Les Andalouses.

Cette bodega, réputée et connue de tous les Arlésiens, se tient depuis plus de 10 ans dans un lieu atypique : l'église des Frères Prêcheurs. Elle réunit durant trois soirées des milliers de personnes.

C'est donc dans ce cadre magique que la concession a invité ses clients et a installé plusieurs modèles de la nouvelle gamme hybride Toyota. Tapas, musique aux accents espagnols, ambiance festive, ... C'est entre amis que se sont retrouvés les « aficionados » de la féria d'Arles pour partager un agréable moment sous l'étendard de la tradition.

Pensez à covoturer #SeDéplacerMoinsPolluer